

Yvonnick SEGOUHIN  
**"MULHACEM.**  
**Le seigneur andalou"**  
*le mardi 20 février*



Située en Andalousie dans les montagnes enneigées de la Sierra Nevada, Mulhacen qui signifie

"seigneur" en arabe est le plus haut sommet de la péninsule ibérique. A ses pieds, s'étalent les charmants villages blancs des Alpujarras, entourés des anciennes cultures en terrasse évoquant les montagnes de l'Atlas. A la fonte des neiges, l'eau est acheminée dans ces villages par un système d'irrigation mis en place par les Maures lors de la conquête musulmane. L'eau, d'une pureté légendaire, a de tous temps joué un rôle capital dans le développement de ces bourgades.

Sur la route de Mulhacen, le ravin de Poquiera est une des principales destinations touristiques des Alpujarras. L'influence mauresque se lit dans l'architecture des villages, avec leurs maisons cubiques à toits plats, les minarets devenus des églises. La station thermale de Lanjaron tient sa renommée de sa source la plus précieuse qui est la Capucina que l'on consomme seulement sur prescription médicale.